

U.G.E.N. U.M.E.F.

Ni DEVAQUET, Ni Statu Quo!

en Avant pour les ETATS GENERAUX!!

• Nous étions 1 Million dans les rues en Décembre. •

Nous avons gagné le retrait du projet Devaquet. Ils n'ont cependant pas hésité à tuer Malik Oussekine. Aujourd'hui, Luis Christian Rodriguez, membre du bureau de la Coordination Nationale et du secrétariat du Comité National de Liaison (CNL) a été arrêté par la DST et mis en garde à vue sans aucune autre raison que sa participation au mouvement étudiant de Décembre et à la préparation des Etats Généraux.

La dernière Coordination Nationale avait appelé à la tenue d'Etats Généraux de l'Enseignement supérieur :

Ils sont désormais un objectif après la réunion du CNL.

La motion du CNL nous appelle à tenir des Assises locales les 12 et 13 Mars. Ces Assises de masse doivent permettre à tous les étudiants de s'exprimer sur les problèmes qu'ils vivent à l'Université (financement, démocratie, formation, aide sociale ...). De la participation de tous dépendra une synthèse complète des problèmes et le nécessaire rapport de force, face au gouvernement, pour que nos propositions soient entendues et que nos revendications aboutissent.

Aujourd'hui l'asphyxie budgétaire, la sélection nous font vivre la Fac-de-l'échec, de l'abandon, de l'injustice sociale.

- Nous avons besoin de Démocratie, de moyens financiers, de formations réelles : La promotion de tous et non la création d'une mini-élite.

l'UNEF fait déjà connaître des propositions à débattre réunies dans les brochures "l'insécurité sociale" et "Faire du neuf à l'Université".

Les Etats Généraux (du 27 au 29 Mars : cf. Motion) feront la synthèse des propositions des différentes Universités pour leur donner une ampleur nationale et apporter des solutions.

A Nice, la bataille menée depuis longtemps déjà pour le remboursement du surplus des droits d'inscription, ne peut pas, dans la préparation des Assises et des Etats Généraux, être dissociée de la demande du réinvestissement de l'Etat dans le financement de l'enseignement supérieur.

Le Conseil en tapant dans la poche des étudiants reconnaissait que l'Université ne pouvait plus fonctionner faute d'argent. Exigeons le remboursement et un collectif budgétaire qui permette à la Fac de continuer à nous former.

Prenant prétexte de "provocations infantiles", le Conseil d'Université décide de se réunir dans un bunker pour prendre des décisions qui nous concernent au premier chef.

LES ASSISES c'est du sérieux, LE BUDGET aussi:

(2)

SOYONS PRESENTS au RECTORAT le Jeudi 12 Février à 15h30.

| | | 3 € |
|---|--|-----------------|
| DEVAQUET, CHEVENEMENT, AZZARO, POUR FAIRE DU NEUF A L'UNIVERSITE | | ONS PAS SUR EUX |
| Comptons sur nous-mêmes, | j'adhère à l'UNE | F |
| NOM: | Prénom : | |
| Etudes : | MARK 2019-1 | |
| Adrelle | | Tel |
| cotisation | 40 ^f □ c Vairose 06034 H | lar arbry |